

Wernigerode putzt sich raus zum großen Fest

Bald ist es soweit: Die Zahl der noch verbleibenden Tage bis zum Sachsen-Anhalt-Tag wird einstellig. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, und die Stadt putzt sich heraus. Selten sahen die Vorgärten so gepflegt aus, waren die Fassaden so gut in Stand gesetzt. „Überall ist spür- und sichtbar, dass unsere Bürger sich sehr große Mühe geben, dass alles schick und schön ist für den Sachsen-Anhalt-Tag“, freut sich Oberbürgermeister Peter Gaffert, „Unsere „Bunte Stadt“ zeigt sich für ihr „buntes Land“ und seinem Fest von ihrer schönsten Seite“.

Die Stadtverwaltung beendet emsig noch die letzten Baustellen in der Innenstadt. So wird die Blumenuhr beispielsweise rechtzeitig in neuem Glanz erstrahlen und am 16 Juli eingeweiht. Das Team des Bauhofs und des Sachgebiets Grünanlagen ist im Dauereinsatz und gibt mit viel Schwung den öffentlichen Anlagen, den Straßen und Plätzen den letzten Schliff.

„Wir bitten alle Bewohner und Geschäftstreibende Wernigerodes uns zu unterstützen, damit unsere Stadt so schön wie möglich ist“, ruft der Oberbürgermeister auf. Darüber hinaus wird auch um Hinweise gebeten, falls auf öffentlichen Flächen nochmal gefegt, geputzt oder repariert werden muss, damit auch die letzte „Schmuddelecke“ noch beseitigt wird.

Belohnt werden wir alle mit einem gut organisierten Sachsen-Anhalt-Tag, der für jeden Geschmack Veranstaltungen und Attraktionen bietet. „Ich freue mich darauf, mit allen Bürgern und Gästen ein spektakuläres Landesfest zu feiern“, so Peter Gaffert.

BU: Oberbürgermeister Peter Gaffert © Matthias Bein